



SHUTTERSTOCK

El rinovirus está en primer lugar, con un 32% en el Biobío.

Influenza es el segundo virus de mayor circulación

Salud insistió en el llamado a vacunarse.

La influenza es el segundo virus respiratorio con mayor circulación en el Biobío. Según la Seremi de Salud, en la semana epidemiológica 30, el rinovirus agrupa el 32,1% de los virus circulantes, seguido por la influenza A (26,5%) y el sincicial (19,6%). Aunque representa un 9,8%

menos de circulación respecto a igual fecha de 2024, la autoridad sanitaria hizo un llamado a vacunarse. "Si bien la región cuenta con casi un 76% de cobertura en la vacunación, aún resta un grupo importante que no ha accedido al beneficio", señaló el seremi Eduardo Barra.